

Barrage de La Requejada



Il a été construit en 1940 et fait partie du trio de réservoirs qui régulent le fleuve de grand débit Pisuerga, qui traverse Dueñas, à Palencia, ou la ville de Valladolid, avant de se jeter dans le Duero et après avoir parcouru 288 km.

Le Réservoir de La Requejada est le premier par lequel les abondantes eaux du Pisuerga sont filtrées. Grâce à son emplacement, est défini comme un réservoir de haute montagne, entouré de forêts de chênes et bon pour presque tous les sports nautiques, dans lesquels est inclus le motonautisme, un endroit idéal pour la pêche des espèces comme la truite.